

Jahrgang 30 | Nummer 32 | Mittwoch, 8. August 2018



Laura Malkmus vertritt den Gastgeber Hünfeld beim Jubiläumsturnier

## **Top Pferdesport in Hünfeld**

## Reit- und Fahrverein feiert mit zwei Turnieren 70jähriges Bestehen

HÜNFELD. Der Reit- und Fahrverein Hünfeld feiert an den Wochenenden vom IO. bis I2. August und I8. bis I9. August sein 70. Bestehen. Gleich beiden Wochenenden hintereinander finden zwei große Reitturniere statt, die die Reitanlage am Haselsee wieder in ein Mekka der Reiterei verwandeln werden.

Das Große Turnier am kommenden Wochenende vom 10. bis 12. August ist wieder gespickt mit anspruchsvollen Spring- und Dressurprüfungen bis zur schweren Klasse M und erstmalig auch einer hochklassigen Dressur der Klasse S\* mit hohem Preisgeld. Namhafte Reiter aus der Region gehen an den Start und der

Gastgeber schickt ebenfalls viele Reitsportler ins Rennen, die allesamt für spannenden Sport sorgen werden. 33 Prüfungen stehen auf dem Programm, das Highlight ist am Sonntag der Preis der Stadt Hünfeld, eine Prüfung der Klasse M\*\* mit Siegerrunde. Das gut geschnürte Sportpaket hat an allen drei Tagen einiges zu bieten - unter anderem werden die Kreismeister Dressur ermittelt, die Kleinsten treten in der Führzügelklasse kostümiert auf und der Springnachwuchs nimmt an einer Qualifikation des Pferdesportjournal-Cups teil. Ehrungen am Sonntagnachmittag runden das Turnier ab. Zahlreiche Stände rund um den Turnierplatz laden zum Stöbern ein und im Festzelt warten kulinarische Highlights – unter anderem gibt es Hähnchen vom Grill und einen Cocktailstand am Sonntag.

Eine Woche später geht es abwechslungsreich weiter: Das Vielseitigkeitsturnier, die Königsdisziplin im Reitsport, findet bis zur Klasse L am 18. und 19. August statt. Das Nennungsergebnis bestätigt, dass die Veranstaltung sich in Reiterkreisen etabliert hat. Dressur, Springen und Geländeprüfungen mit hohem Anspruch locken ein hochklassiges Teilnehmerfeld. An beiden Veranstaltungen ist der Eintritt frei.